

Dramatischer Club "Die Regentaler" 1908 e.V.

Vereinsjahr 1966

27.03.1966

In diesem Jahr kam durch den Wechsel vom Götzfriedsaal in die Jahnhalle mit dem Stück „S'Edelweißdirndl“ nur ein Theater zur Aufführung.

10.07.1966

Teilnahme an der Fahnenweihe des Burschenvereins Diesenbach.

16.09.1966

Nach vorheriger Absprache mit der Vorstandschaft des Turnerbundes Regenstauf wurde beschlossen, künftig in der Jahnhalle Theater zu spielen. Zugleich galt ab dieser Zeit die TB-Gaststätte als Vereinsheim.

Durch den Umzug auf die größere Bühne war die Anschaffung neuer Kulissen erforderlich. Gezimmert und aufgestellt wurden diese von den Mitgliedern Hans Braun, Franz Buchmeier, Willi Geigl, Heinz Glötzl, Helmut Lohner, Ernst Stadlbauer, Johann Pangerl und Hans Plank.

20.11.1966

Jahreshauptversammlung. Die Mitgliederzahl war auf 159 angestiegen.

10.12.1966

Die Weihnachtsfeier fand bereits im neuen Vereinsheim statt. Feierlich gestaltet wurde der Abend durch weihnachtliche Gedichte, Musik und Gesang.